

NOTA NOT-031-20

Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingeniería

## UMAI presidirá la UPADI del 2021 al 2023

El pasado 10 de diciembre de 2020, la Unión Mexicana de Asociaciones de Ingenieros (UMAI) convocó a los presi-

dentes de asociaciones, colegios y sociedades afiliadas a esta organización, para dar seguimiento a la presentación de proyectos y el nombramiento de coordinadores, así como para informar la situación de la UMAI como miembro de la Unión Panamericana de Asociaciones de Ingenieros (UPADI).

El vicepresidente internacional, el Ing. Gustavo Hernández García, confirmó que efectivamente México ocupará la presidencia de la UPADI en el periodo 2021-2023. De igual manera, explicó que debido a la pandemia no se llevó a cabo la asamblea de elecciones para el periodo que inicia en el año 2023, por lo que México tomará posesión en febrero de 2021. La UPADI nació el 20 de julio de 1949, con el objetivo de unir a todos los ingenieros de América Latina para consolidar la figura del ingeniero en el quehacer social del continente, asimismo, pretende lograr una vinculación entre todos los países de América. En esta fecha se firmó el Acta de Constitución de la UPADI, que fue suscrita por representantes de asociaciones de ingenieros de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Cuba, El Salvador, Estados Unidos (en calidad de observador),

Guatemala, México, Nicaragua, Paraguay, Perú, República Dominicana, Uruguay y Venezuela.

Con base en lo antes mencionado, el Ing. Mauricio Porraz compartió sus experiencias en los eventos que ha organizado la UPADI, organización en la que ha destacado su participación desde 1979, asimismo, propuso que se pensara en la planificación de un congreso virtual.

Algunos de los asistentes de esta reunión fueron: el Dr. René Alejandro Lara Díaz, presidente de la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingeniería (ANFEI); el Ing. Luis Antonio Márquez Amieva, presidente del Colegio de Ingenieros Topógrafos Asociación Civil (CITAC); la Mtra. María de Lourdes Clara Valdés, presidenta de la Asociación Mexicana de Geólogos Petroleros (AMGP); el Ing. Alejandro Guevara Castellanos, presidente de la Federación Mexicana de Colegios de Ingenieros Civiles (FEMCIC); el Ing. Mauricio Porraz Jiménez, presidente de la Sociedad Mexicana de Ingeniería Oceánica y Costera (SMIOC); la Ing. Eloísa Dávalos Paz, presidenta de la Asociación de Ingenieros Universitarios Mecánicos Electricistas (AIUME); y el Ing. Gustavo Hernández García, coordinador de Relaciones Públicas del Congreso Mexicano del Petróleo.



Última reunión de la UMAI del año 2020.